

E-Jugend: Spieltag in AA-Wasseralfingen

Geschrieben von: Daniel Tenyer

Montag, den 13. Januar 2014 um 14:40 Uhr

Am vergangenen Sonntag hatte unsere E-Jugend einen Spieltag in Aalen. Nach einer kleinen Trikotpanne ging es dann aber los mit dem ersehnten Handballspiel gegen den TV Brenz. Die Kleinen starteten sehr gut ins Spiel und konnten Anfangs sogar mithalten, doch dann lies die Konzentration leider etwas nach und unser Team musste sich geschlagen geben.

Nach einer kleinen Essenspause, frisch motiviert und mit viel Spaß starteten wir dann mit den Koordinationsübungen und punkteten dort auch recht ordentlich.

Zuletzt musste noch ein Turmballspiel bestritten werden, doch die Brenzer Mannschaft machte hier einfach mehr Punkte.

Es spielte: Tom, Sebastian, Salvatore, Luis, Tim, Pauline und Mona.